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１０月７日（金）、予定通りに部活動体験が行われました。中学校への登下校や部活動の様子を見る

と、６年生の子どもたちはマナーを守って行動できているようでした。事前に申し込み、参加したの

は中央小で４２名でした。 

 

 

一番人気はバドミントン部でした。

男女それぞれ１面ずつを使い、中学生

を相手に順番でラリーを体験しまし

た。待ち時間が長そうでした。 

 

 

 

２階ホールで活動していました。中央小からの参加は２名でし

たが、卓球部自体は大所帯のようで、たくさんの卓球台を並べ工

夫して練習していました。 

 

 

 

自己紹介からシュート練習、ウォー

ミングアップなど、普段の練習メニュ

ーを体験しました。とても雰囲気よく

活動していました。 

 

今回、参観できたのは３つだけでしたが、他の部活動も楽しく体験できていたそうです。軽いメニュ

ーが多く、もっとやりたいと感じる子が多かったと思いますが、中学校の雰囲気を味わうという意味で

は有意義な時間になったと思います。 

 

 

 

１１月２５日（金）、対雁小学校を会場に、小中一貫教育全体会議が行われます（「第 1 回」とあり

ますが、全員が集まるのは今年度これだけです）。詳しい内容や日程が決まったら、後日改めてお知ら

せします。 

１３：２５～ 授業公開（各学年）＊自由参観 

１４：３０～ 全体会 ○中央中校区一貫教育の概要説明 

○各部会より次年度の方向性等の説明（７月から話し合ってきたことの報告） 

１５：００～ グループ協議 

６年生部活動体験 

一 貫 教 育 だ よ り 

第１回中央中学校区小中一貫教育全体会議 

男女バドミントン部 

女子卓球部 

男女バスケットボール部 


